



Liebe Nürnbergerinnen, liebe Nürnberger,

wer einmal in Not war und schnelle Hilfe von einer Nürnberger Rettungs- oder Hilfsorganisation erhalten hat, der weiß, Welch großartige Arbeit diese leisten. Es ist beruhigend zu wissen, dass in kürzester Zeit professionelle Hilfe für alle Notlagen vor Ort ist.

Ein großer Teil der Retter und Helfer macht dies ehrenamtlich. Ihnen muss man ganz ganz herzlich danken. Man muss ihnen aber auch Infrastruktur und Equipment zur Verfügung stellen, damit sie ihre nicht immer einfache und verantwortungsvolle Arbeit gut machen können. Die Stadt Nürnberg tut das schon lange und im Rahmen ihrer Möglichkeiten sehr sehr gerne. Man sollte aber auch dafür sorgen, dass die Bürgerinnen und Bürger von dieser wertvollen Arbeit erfahren und auch, dass die ehrenamtliche Arbeit bei Rettungs- oder Hilfsorganisation nicht nur wichtig ist, sondern auch viel Freude machen kann.

Ich lade Sie deshalb ein: Sehen Sie sich auf den Seiten unserer Nürnberger Organisationen um, die wir untenstehend für Sie aufgeführt haben. Überlegen Sie, ob es nicht eine erfüllende und spannende Aufgabe sein könnte, sich bei einer zu engagieren. Gutes tun und Freude aber auch Freunde dabei haben.

Wäre das nicht was für Sie?

Herzliche Grüße
Ihr

Christian Vogel
Bürgermeister